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Губернатор поставил 
«отлично»
Евгений Куйвашев оценил новое здание школы, построенное по его поручению 
в отдаленном селе региона 

Евгений Куйвашев в обновленной общеобразовательной школе Нижнеиргинского пообщался  
с педагогами и учениками

СВ
Е.

РФ

Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ вчера 
работал в Красноуфимском районе. 
Главным объектом внимания главы 
региона стала школа в отдаленном 
селе Нижнеиргинском. Это учебное 
заведение размещается теперь 
в новом здании, построенном 
по личному поручению губернатора. 
Строительные работы проводились 
в 2022‑2023 годах в рамках нацпроекта 
«Образование» за счет областного 
и федерального бюджетов. Благодаря 
современной школе село с уникальной 
трехсотлетней историей обретает 
новую жизнь.

Губернатор Евгений Куйвашев при-
езжает в Нижнеиргинское не впервые. 
Село, расположенное в 40 километрах 
к северо-западу от Красноуфимска, – од-
но из красивейших мест района, да к то-
му же с богатой историей. Датой основа-
ния Нижнеиргинского считается 1730 
год, когда был запущен построенный 
братьями-староверами Петром и Гаври-
илом Осокиными на реке Иргине меде-
плавильный завод. Именно здесь выпу-
скались первые русские самовары (прав-
да, позже доменную печь остановили по 
личному распоряжению Емельяна Пу-
гачева). В военные годы в Нижнеиргин-
ском шили армейские ремни, портупеи 
и патронташи для фронта, а позднее ра-
ботал филиал фабрики «Уралобувь». 

>100 единиц 
техники 

и 578 человек задействованы 
на строительстве моста через 
реку Большая Сарана, который 
станет частью скоростной 
трассы М-12 «Восток», 
проходящей по территории 
Свердловской области

Строительство магистрали 
станет еще одним шагом 
в реализации проекта «Сухой порт», 
инициированного губернатором 
Евгением Куйвашевым. Крупнейший 
транспортно-логистический центр 
позволит решить приоритетные 
задачи по созданию новых 
грузовых логистических маршрутов, 
обеспечивающих связь Северного 
морского пути и Транссиба 
с Западным Китаем и Каспийским 
морем.

>1,4 тысячи 
волонтеров

голосования за объекты 
благоустройства 
зарегистрировались 
в Свердловской области

Они будут рассказывать о проекте 
«Формирование комфортной 
городской среды» национального 
проекта «Жилье и городская 
среда». Наиболее активных ждет 
масштабная программа мотивации 
и поощрения: от туристических 
поездок до подарочных 
сертификатов. Также каждому 
добровольцу в ходе работы будут 
начисляться баллы, которые он 
сможет потратить на сервисах 
партнеров.

Власть и бизнес: разговор на равных
В Екатеринбурге пройдет форум «Большой открытый диалог» 

Сергей РЫБАКОВ 

Публичная дискуссия, направленная на 
решение актуальных вопросов развития 
бизнеса, пройдет в Свердловской 
области с участием представителей 
федеральных и региональных органов 
власти, бизнес‑объединений и компаний 
с выручкой от одного миллиарда 
рублей. Пятый инвестиционный форум 
«Большой открытый диалог» состоится  
1 марта в Синара Центре.

Основная тема форума 2024 года – 
развитие инфраструктуры. В пленар-
ной сессии примут участие замести-
тель губернатора Свердловской области 
Дмитрий Ионин, президент Уральской 
торгово-промышленной палаты Андрей 
Беседин, президент «Деловой России» 
Павел Титов, вице-президент Россий-
ского союза промышленников и пред-
принимателей Мария Глухова, первый 
вице-президент «Опоры России» Эдуард 
Омаров.

В числе заявленных сессий: «Циф-
ра» в помощь: как упрощается процесс 
доступа к земельным участкам и мерам 
поддержки», «Инвестиционная инфра-
структура: перспективы развития», «Ин-
струменты «умного контроля», «Транс-
формация бизнеса из МСП+ в крупный 
бизнес» и другие.

«Одна из целей национального про-
екта «Малое и среднее предпринима-
тельство», инициированного Прези-
дентом России Владимиром Путиным, 

– обеспечение качественного роста ма-
лых и средних предприятий, их пере-
хода из сегмента в сегмент, а также уве-
личение количества эффективных ком-
паний. И мы подробно будем разбирать 
эти вопросы в рамках форума. Погово-
рим также о подводных камнях масшта-
бирования бизнеса и мерах по стиму-
лированию роста», – рассказал министр 
инвестиций и развития Свердловской 
области Вадим Третьяков.
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В Богдановиче открыли  
новое архивохранилище 

В ходе рабочей поездки в Богданович начальник Управления 
архивами Свердловской области Роман ТАРАБОРИН открыл 
отремонтированное архивохранилище. 

Архивные документы городского округа Богданович хранятся в 
помещениях цокольного этажа здания администрации. В некоторых 
из них возникали проблемы с избыточной влажностью, что 
не соответствовало нормативным условиям хранения

– В связи с необходимостью оборудования нового архивного 
хранилища в соответствии с требованиями Правил и его введения 
в эксплуатацию, Управление архивами Свердловской области 
оказало содействие администрации городского округа Богданович 
в выделении дополнительных бюджетных средств на ремонт. Все 
обновленные помещения для хранения архивных документов 
соответствуют нормативным требованиям. В настоящий момент 
проводятся работы по перевозке архивных документов в новое 
помещение. Администрация округа во главе с Олегом Нейфельдом 
создала необходимый хороший задел для работы на ближайшие 
5-10 лет, – рассказал начальник Управления архивами Свердловской 
области Роман Тараборин.

В результате были выполнены монтажные  работы по установке 
вентиляционного оборудования, проведены работы по монтажу 
электрооборудования. Установлены новые кондиционеры для 
поддержания оптимальных температурных условий. 

Также были установлены металлические мобильные стеллажи, 
смонтирована охранно-пожарная сигнализация и система оповещения 
людей о пожаре.

Всего в архивном отделе администрации городского округа 
Богданович находятся на хранении 123 фонда, что составляет 28 950 
единиц хранения, в том числе архивные документы, отнесенные 
к государственной собственности.

Сергей РЫБАКОВ

Губернатор поставил 
«отлично»

 Å Начало на стр. I

Сегодня в селе живут более 
тысячи человек. Строительство 
новой школы даст мощный сти-
мул его развитию и обновле-
нию.

Несколько лет назад во вре-
мя визита в Нижнеиргинское 
Евгений Куйвашев пообещал 
возвести вместо старого, постро-
енного еще в 1961 году и давно 
уже функционально устарев-
шего и физически изношенно-
го здания школы, новый объект. 
Строительство образователь-
ного учреждения находилось на 
контроле у Президента России 
Владимира Путина.

Вчера глава региона осмо-
трел обновленную среднюю 
обще образовательную школу в 
Нижнеиргинском, пообщался с 
педагогами и учениками. 

– Я желаю, чтобы дети, ко-
торые здесь учатся, получили 
максимум знаний, а школа ста-
ла культурным центром всего 
населенного пункта. Не могу не 
сказать, что национальные про-
екты, которые реализуются при 

поддержке нашего президен-
та, дают свои плоды. Сегодня и в 
больших, и в малых населенных 
пунктах ведется строительство 
школ и детских садов. Огромное 
внимание уделяется социаль-
ной сфере. Новое здание шко-
лы для нижнеиргинских ребят – 
большой праздник, но это и для 
нас большой праздник, – сказал 
Евгений Куйвашев педагогам.

Двухэтажное новое здание 
школы рассчитано на 150 мест. 
Глава региона осмотрел новые 
спортивный и актовый залы, ка-
бинеты английского языка, ин-
форматики, химии и биологии, 
а также игровую комнату груп-
пы продленного дня. На терри-
тории образовательного учреж-
дения расположены спортивные 
площадки и игровая площадка 
для учащихся начальной школы. 

В ходе встречи с педагогиче-
ским коллективом и учениками 
школы Евгений Куйвашев, от-
вечая на вопрос молодого учи-
теля, заявил, что поддержка пе-
дагогов, в частности, на селе и в 
малых городах, будет продолже-
на. Среди мер, которые планиру-

ется сохранять и совершенство-
вать, – программа «Земский учи-
тель», социальные выплаты на 
строительство или приобрете-
ния жилья, пособие на обзаве-
дение хозяйством, компенсация 
расходов на оплату коммуналь-
ных услуг и другие. Напомним, 
программой «Земский учитель» 
предусмотрена выплата в разме-
ре одного миллиона рублей учи-
телю, прибывшему на работу в 
село. С 2020 года в Свердловской 
области по программе начали 
работать более 130 учителей.

Также губернатор осмотрел 
блочно-модульную котельную, 
которая отапливает новое зда-
ние школы. Объект запущен в 
эксплуатацию в 2022 году, к ко-
тельной также подключены 
больница, сельская администра-
ция и другие учреждения. Стро-
ительство осуществлялось по 
госпрограмме Свердловской об-
ласти «Развитие жилищно-ком-
мунального хозяйства и повы-
шение энергетической эффек-
тивности в Свердловской обла-
сти до 2027 года».

СВ
Е.

РФ

Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ провел 
заседание штаба по вопросам 
подготовки к выборам 
Президента России на 
территории Свердловской 
области. Глава региона 
акцентировал внимание 
на необходимости 
соблюдения законности 
и обеспечения легитимности 
всего избирательного 
процесса. 

В работе штаба приняли уча-
стие вице-губернатор Олег Че-
мезов, министры областного 
правительства, руководители 

департаментов, представители 
региональной избирательной 
комиссии, управляющие окру-
гов, главы муниципалитетов и 
общественники. Глава регио-
на поручил Олегу Чемезову об-
ратить особое внимание на не-
обходимость обеспечения леги-
тимности всего избирательно-
го процесса. Отдельной темой 
для обсуждения стали вопро-
сы обес печения безопасности 
участников и организаторов го-
лосования и охраны обществен-
ного порядка на избирательных 
участках.

Как сообщает департамент 
информационной политики, 
участники совещания в свою 
очередь проинформировали 

 Евгения Куйвашева о готовно-
сти всех структур к проведению 
голосования. В Свердловской 
области, по данным на 1 янва-
ря 2024 года, зарегистрированы 
3 296 317 избирателей. Для ор-
ганизации их волеизъявления 
в муниципалитетах будут от-
крыты 2 446 постоянных участ-
ковых избирательных комис-
сий (УИК), а также временные     
– в больницах, СИЗО, на же-
лезнодорожном вокзале Екате-
ринбурга и в аэропорту Коль-
цово.

В целях безопасности УИК 
будут оснащены металлоиска-
телями, переносными металло-
детекторами. Камерами видео-
наблюдения планируется обе-

спечить более 1,4 тысячи изби-
рательных участков, остальные 
помещения будут оснащены 
видео регистраторами. 

Напомним, что выборы гла-
вы государства пройдут в фор-
ме трехдневного голосования с 
15 по 17 марта 2024 года. Поми-
мо привычных форм волеизъ-
явления (непосредственно на 
избирательных участках) сверд-
ловчане могут использовать 
дистанционное электронное го-
лосование (ДЭГ) или механизм 
«Мобильный избиратель». При-
ем соответствующих заявлений 
продолжится до 11 марта 2024 
года.

В нашем регионе на участие 
в ДЭГ поданы уже 199 619 заяв-

лений, что составляет 6,06 про-
цента от численности всех из-
бирателей региона. Как сооб-
щает пресс-служба Избиратель-
ной комиссии Свердловской об-
ласти, также 32 490 заявлений в 
Свердловской области поданы 
по механизму «Мобильный из-
биратель» – он позволяет голо-
совать на участке по месту фак-
тического нахождения. 

Заявления для участия в ДЭГ 
подаются на портале «Госуслу-
ги», «Мобильный избиратель» – 
на портале «Госуслуги», в лю-
бых территориальных избирко-
мах, МФЦ, а с 6 марта и в любой 
участковой избирательной ко-
миссии.

Акцент – на легитимность
Подготовка к выборам президента на особом контроле губернатора
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Роман Тараборин (справа)  и Олег Нейфельд обсудили перспективы 
дальнейшего сотрудничества

В новой школе Нижнеиргинского есть спортзал, а также спортивные и игровая площадки для учащихся 
на территории
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Сказочная польза для детей и взрослых
В Арамиле выпустили настольную игру с Урал Морозом и героями сказов Бажова

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Свердловской области 
выпустили «Сказочную 
волшебную игру», героями 
которой стали персонажи 
уральского фольклора. 
Настольная игра строится 
по принципу «мемори», 
а главными действующими 
лицами стали Урал Мороз, 
Хозяйка Медной горы 
и Данила-мастер.

Создателями игры стали со-
трудники «Парка Сказов» в Ара-
миле. Они хотели заменить 
сладкие подарки для гостей на 
что-то полезное и запоминаю-
щееся. Так и появилась идея на-
стольных игр. Уральская «мемо-
ри» – уже вторая в арсенале пар-
ка. Суть игры в том, чтобы как 

можно быстрее найти пары кар-
точек с одинаковыми картинка-
ми. Как отмечают авторы проек-
та, настольная игра отлично по-
дойдет для семейных встреч и 
будет интересна людям всех воз-
растов. Директор «Парка Сказов» 
Алиса Ларионова поделилась: го-
сти и друзья Парка, уже успев-
шие оценить новинку, говорят, 
что игры культурного центра 
очень позитивные и веселые. 

Хозяйка Медной горы и Да-
нила-мастер – герои сказов пи-
сателя Павла Бажова, 145 лет 
со дня рождения которого отме-
чается в 2024 году. Урал Мороз – 
новый персонаж, придуманный 
в «Парке Сказов».

– В 2023 году наш Урал Мо-
роз попал в топ-10 рейтинга но-
вогодних персонажей России. 
Это младший брат Деда Мороза, 

у него есть жена Весна Красна, 
сыновья Холод, Ледостав и Вью-
говей, внучка Капель, которые 
тоже попали в игру, – отметила 
Алиса Ларионова.

Настольную игру можно по-
лучить в подарок в Парке или ку-
пить здесь же. Учредители «Пар-
ка Сказов» планируют и дальше 
развивать индустрию развлече-
ний в регионе. В перспективе, 
к  2029 году, возможно появление 
сети круглогодичных детских ла-
герей в Свердловской области. 
По предварительным оценкам, 
объем инвестиций в этот проект 
составит один миллиард рублей. 
Инициативу уже поддержали 
власти региона – проект нахо-
дится на сопровождении у регио-
нального Агентства по привле-
чению инвестиций. Настольная игра стала уже второй, выпущенной «Парком Сказов», до конца 

года ожидается выход еще одной настолки

СВ
Е.

РФ

Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области

Города и села Свердловской области продолжают 
свое преображение: обустраиваются 
общественные пространства, появляются новые 
школы и детские сады, строится жилье и дороги. 
Все это создается не само собой. Это плоды 
целенаправленной государственной политики, 
итог совместной работы всех ветвей и уровней 
власти, бизнеса и институтов гражданского 
общества, а также самих инициативных граждан.

Владимир 
ПУТИН,
Президент России

Чтобы эффективно отвечать на запросы людей, 
нужна прочная кадровая основа местного 
самоуправления, это одно из важнейших 
направлений работы. Здесь важно обеспечить 
современный комплексный подход, актуализировать 
ключевые образовательные программы и стандарты 
по направлениям, наиболее востребованным 
в сфере муниципального управления. Они должны 
быть сориентированы на практические задачи, 
отвечать требованиям времени.

КАМЕНСК-УРАЛЬСКИЙ: Центр культурного развития
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По поручению губернатора Евгения Куйвашева технопарки открываются по всему региону.  
Всего на их базе в Свердловской области обучается свыше шести тысяч детей

Место притяжения 
стало еще 
притягательнее

В Рефтинском отремонтировали Центр культуры  
и искусства

В городском округе Рефтинский провели капитальный ремонт 
Центра культуры и искусства в рамках государственной программы 
«Комплексное развитие сельских территорий», разработанной 
по поручению Президента России Владимира ПУТИНА. Ремонт 
начался в 2022 году, работы велись в течение двух лет, и в конце 
прошлого года проект был завершен. Сейчас учреждение уже 
готовят к открытию, которое планируется провести 1 марта.

В местной администрации отметили, что губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев держал на особом контроле все этапы 
ремонта. За время проведения работ привели в порядок зрительный, 
танцевальный и банкетный залы, они оборудованы современным 
звуковым и световым оборудованием. Отремонтировали также 
хореографический класс, здесь уложили профессиональное напольное 
покрытие. В рамках программы на проект было выделено 178 млн 
рублей. 

Помимо этого, на ремонт дополнительных площадей здания 
были также выделены средства из областного и местного бюджетов. 
Так на эти средства был сделан ремонт кровли, специальных 
помещений и фойе. В общей сложности благодаря дополнительному 
финансированию на проект удалось привлечь около 60 млн рублей.

– Зданию уже около 50 лет, за все это время капитального 
ремонта не было ни разу, поэтому ждали его давно. Это единственное 
учреждение культуры, которое находится на территории, поэтому 
о значимости проекта даже говорить не приходится. Здесь проходят 
все основные общепоселковые мероприятия, в том числе праздники 
и концерты, – поделилась с «ОГ» глава городского округа Рефтинский 
Наталья Мельчакова.

Кроме того, в рамках того же дополнительного финансирования 
удалось провести ремонт библиотеки №1, находящейся в здании Центра 
культуры и искусства.

Работы в учреждении начались в январе. Были демонтированы 
старые книжные стеллажи, заменена электропроводка, обновились 
стены и потолок. В художественной галерее установили новые стеллажи 
и витрины. Для удобства посетителей появилась мягкая мебель.

Изюминкой обновленной библиотеки станет отреставрированная 
фреска, сохранившаяся с советских времен. Долгое время она 
была скрыта книжными стеллажами. Сейчас ее смогут оценить все 
посетители читального зала. Это помещение также будет использовано 
для проведения мероприятий.

В следующем году администрация планирует также обновить 
Центральную библиотеку. В муниципалитете уже занимаются 
подготовкой проекта, с которым можно было бы принять участие 
в нацпроекте «Культура».

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

Благодаря дополнительному финансированию также удалось обновить 
библиотеку в здании Центра культуры и искусства, в том числе 
отреставрировать советскую фреску
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«Островки детства»
В Богдановиче построят сразу восемь площадок для культурного 

досуга детей и молодежи, а также «Кванториум» для школьников

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В городском округе Богданович 
в этом году будут реализованы 
сразу восемь проектов 
в рамках госпрограммы 
«Комплексное развитие 
сельских территорий». Это 
стало воможным благодаря 
поддержке правительства 
региона и председателя 
Законодательного Собрания 
Людмилы БАБУШКИНОЙ. 
Также  в округе по решению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА откроется 
детский технопарк 
«Кванториум».

Проекты госпрограммы ох-
ватят целый ряд территорий 
округа. В поселке Полдневое и 
селах  Бараба, Волковское и Ты-
гиш построят волейбольно-ба-
скетбольные площадки. Дет-
ские площадки появятся в се-
лах Ильинское и Грязновское. 
В селе Гарашкинском благодаря 
программе обустроят тротуар 
по улице Ильича, который сое-
динит все социальные объекты 
населенного пункта.

В зоне отдыха в центре села 
Чернокоровского установят ос-
вещение.  Это уже второй этап 
благоустройства территории, 
в прошлом году здесь сделали 
дорожки и обустроили различ-
ные точки притяжения для мо-
лодежи. В следующем году  в се-
ле планируется обновить дет-
скую площадку.

– Все эти объекты – части 
крупных проектов, которые мы 
реализуем последовательно на 
протяжении нескольких лет. 
Мы хотим, чтобы в итоге у ка-
ждой территории появился та-
кой собственный свой островок 
детства, – рассказал «ОГ» глава 

городского округа Богданович 
Олег Нейфельд.

Глава района также отме-
тил, что все запланирован-
ные изменения сперва были 
одобрены местными жителя-
ми.  При этом почти 4 тысячи 
человек, а также местное биз-
нес-сообщество  подтвердили 
свою готовность подключить-
ся к проектам финансово. На-
помним, что софинансирова-
ние является обязательным ус-
ловием участия в программе.

– Выбор территорий, где мы 
реализуем проекты, обуслов-
лен в первую очередь, конечно,  
активностью их жителей. Граж-
дане за них проголосовали, а  
предприятия и бизнес гаран-
тировали поддержку. И такое 
ответственное, неравнодуш-
ное  отношение наших земля-
ков к месту, в котором они жи-
вут , не может не радовать, – по-
делился с «ОГ» Олег Нейфельд. 

А  в самом Богдановиче в 
этом году по инициативе гу-
бернатора Евгения Куйвашева 
рядом с парком культуры и от-
дыха откроется детский техно-
парк «Кванториум». Уже с нача-
ла сентября здесь смогут про-
ходить инженерную подготов-
ку порядка четырехсот школь-
ников. На создание центра до-
полнительного образования 
по поручению главы региона 
направлено 25 миллионов ру-
блей из областного бюджета. 

Технопарк будет представ-
лять собой двухэтажное зда-
ние, разделенное на несколько 
функциональных зон и учеб-
ных классов. При выборе его 
образовательного профиля в 
первую очередь учитывалась 
территориальная специфика 
города.  

– Сейчас в Богдановиче ра-

ботают шесть крупных про-
мышленных предприятий, и 
здесь, конечно, актуален во-
прос обеспеченности инже-
нерными кадрами и специа-
листами технического направ-
ления. Для решения этого во-
проса, помимо усиления про-
фориентационной работы в 
школах, мы стараемся возвра-
щать массовый интерес моло-
дежи к научно-техническому 
творчеству, вовлекать ребят в 
дополнительное образование, 
адаптированное к современно-
му уровню развития науки и 
технологий, создавать условия 
для воспитания будущих инже-
неров, – отметил министр об-
разования и молодежной по-
литики Свердловской области 
Юрий Биктуганов.  

В секциях технопарка в 
Богдановиче школьники смо-
гут изу чить полный цикл соз-
дания инженерного продук-
та – от формулирования тех-
задания до проектирования 
и воплощения, а также осво-
ят навыки работы с  иннова-
ционным оборудованием, 
включая хайтек, IT-квантум,  
VR/AR-квантум, промробокван-
тум и промдизайнквантум. 
Также в «Кванториуме» распо-
ложатся шахматная гостиная, 
зона коворкинга, кабинет ан-
глийского языка и математики. 
Ребята здесь будут готовиться к 
участию в муниципальных, об-
ластных и федеральных сорев-
нованиях, конференциях, фе-
стивалях, конкурсах и олимпи-
адах. Дополнительно будет ве-
стись работа по направлени-
ям «Финансовая грамотность», 
«Здоровье сбережение», «Ки-
бергигиена» и «Эмоциональ-
ный интеллект».
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Врачам 
асбестовской 
больницы вручили 
ключи от квартир
Двоим врачам Асбестовского 
городского округа вручили 
ключи от собственного жилья 
благодаря комплексной 
программе Свердловской 
области по обеспечению 
медицинских организаций 
квалифицированными кадрами, 
утвержденной главой региона 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ. Эти 
меры поддержки являются 
одной из задач нацпроекта 
«Здравоохранение», 
инициированного Президентом 
России Владимиром ПУТИНЫМ.

– Это беспрецедентное событие 
в истории Асбеста. Мы понимаем, 
что нужно закреплять врачей, 
которые хотят у нас работать, 
и привлекать специалистов из 
других территорий. Действующий 
национальный проект 
«Здравоохранение» активно 
развивается в Свердловской 
области при поддержке 
губернатора Евгения Куйвашева. 
Мы не остаемся в стороне, и в 
прошлом году приняли решение 
о приобретении хороших квартир 
для наших медиков, чтобы они 
могли спокойно делать свою работу 
и заботиться о здоровье горожан, 
– рассказала глава Асбестовского 
городского округа Наталья 
Тихонова.

В трехкомнатную квартиру 
в ближайшее время заедет семья 
врача-хирурга Дениса Валитова. 
Молодой специалист переехал 
в Асбест из Верхней Пышмы 
и уже год возглавляет здесь 
отделение рентгенохирургических 
методов диагностики и лечения. 
Талантливый хирург вместе 
с коллегами внедрил в городе 
новые методики, которые до этого 
выполняли только в уральской 
столице. Среди них – стентирование 
сонных артерий и артерий 
нижних конечностей, а также 
восстановление кровотока в 
детородных органах. За прошлый 
год специалисты отделения 
провели почти 1 600 различных 
диагностических и лечебных 
процедур.

Ключи от двухкомнатной 
квартиры передали врачу в третьем 
поколении Татьяне Степченко. 
Акушер-гинеколог долгое 
время проработала в женской 
консультации поселка Рефтинского. 
Параллельно с лечебной 
деятельностью она возглавила 
поликлинику Асбестовской 
городской больницы.

– Я благодарю администрацию 
и городскую думу Асбеста 
за оперативность и неравнодушие. 
Сейчас привлекать в город узких 
и востребованных специалистов 
станет гораздо проще. Врачам 
предоставляются квартиры 
в хорошем состоянии – заезжай 
и живи. Для докторов, у которых 
высокая нагрузка, очень важно 
понимать, что они идут к себе 
домой, а не в съемное жилье, – 
отметил главный врач городской 
больницы Асбеста Игорь Брагин.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В приоритете 
безопасность и удобство
Автопарк Каменска-Уральского пополнился 11 новыми автобусами

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Каменске-Уральском 
появились 11 новых 
автобусов марки ПАЗ, 
которые будут курсировать 
на пригородных маршрутах. 
Машины удалось приобрести 
благодаря нацпроекту 
«Безопасные качественные 
дороги». Ключи водителям 
торжественно вручали первый 
заместитель губернатора 
Свердловской области 
Алексей ШМЫКОВ, глава 
города Алексей ГЕРАСИМОВ 
и глава Каменского городского 
округа Алексей КОШКАРОВ. 
Церемония прошла 
на территории местного 
автовокзала.  

Напомним, в регионе про-
должается реализация мас-
штабного проекта по обновле-
нию подвижного состава пас-
сажирского транспорта, ини-
циированного губернатором 
Свердловской области Евгени-
ем  Куйвашевым. В рамках про-
граммы перевозчики получают 
субсидии на приобретение авто-
бусов. В конце декабря прошло-
го года в Каменск-Уральский 
уже поступили 17 новых машин 
большой вместимости. С 1 янва-
ря они начали курсировать по 
городским маршрутам №14 и 
16. Сейчас настал черед приго-
родного транспорта. В целом го-
род вместе с пригородом и райо-
ном, по словам Алексея Шмыко-
ва, получат 41 салон. 

Новые автобусы марки 
ПАЗ приобрел перевозчик 
ООО  «ТехноПром», который 
осуществляет регулярные пере-
возки по пригородному, между-
городному и городскому сооб-
щениям в Сысертском, Камыш-
ловском, Каменск-Уральском и 
Каменском городских округах.    

Приобретенные автобу-
сы рассчитаны на 50 пассажир-
ских мест каждый, оснащены 
усиленными системами ото-
пления салонов, а также имеют 

двойной стеклопакет, предна-
значенный для северных реги-
онов России. Для безопасности 
пассажиров здесь предусмотре-
ны точечные ремни безопасно-
сти, выдвижная ступенька и та-
хограф (контрольное устрой-
ство, предназначенное для реги-
страции скорости, режима тру-
да и отдыха водителей – Прим. 
ред.).

– Город и район неразрывно 
связаны. Мы постоянно ездим 
друг к другу работать, учиться, 

отдыхать. Поэтому пополнение 
пригородного парка – это важ-
ное событие для всех, – сказал 
Алексей Герасимов, также поже-
лав водителям безопасной до-
роги, а перевозчику – неизмен-
но повышать качество услуг.

Глава Каменского городско-
го округа Алексей Кошкаров 
выразил уверенность, что в но-
вых автобусах поездки будут 
комфортными и безопасными.

Новые автобусы сделают комфортнее поездки между городом и Каменским районом
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За практикой – в больницу
В Березовской ЦГБ теперь обучают студентов-медиков 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Березовской центральной 
городской больнице открылась 
база кафедры госпитальной 
терапии и скорой 
медицинской помощи УГМУ. 
Теперь в ЦГБ будет проходить 
преподавание дисциплины 
«внутренние болезни» 
студентам 5-го и 6-го курсов 
лечебно-профилактического 
факультета.

Полученные теоретические 
знания студенты сразу же за-
крепляют на практике, на ба-
зе Березовской ЦГБ у них есть 
возможность под руководством 
практикующих врачей рабо-
тать в стационарах с пациента-
ми, находящимися на лечении. 
В таких условиях студенты зна-
комятся с тем, как протекают за-
болевания.

– Сейчас во многих меди-
цинских организациях Сверд-

ловской области и не только на-
блюдается дефицит квалифи-
цированных кадров, мы не ис-
ключение. Открытие на нашей 
территории базы медицинско-
го университета позволит при-
влечь новых молодых специа-

листов, возможно, после окон-
чания вуза они вернутся на ра-
боту именно к нам, даже не обу-
чаясь по целевому направле-
нию от Березовской ЦГБ. Проще 
выходить на работу уже в знако-
мые условия и в знакомый кол-

лектив, чем начинать все с нача-
ла в незнакомом учреждении, 
– рассказал главный врач Бере-
зовской ЦГБ Станислав Кан.

Как сообщает местное из-
дание «Золотая горка», учеб-
ный класс расположился в те-
рапевтическом корпусе на пер-
вом этаже. Здесь уже проходят 
занятия, первая группа студен-
тов 6-го курса успешно прошла 
модуль «кардиология». Про-
фильное образование в ураль-
ском медуниверситете выбира-
ют не только россияне: в насто-
ящее время на базе Березовской 
ЦГБ проходят практику по се-
стринскому делу иностранные 
студенты 2-го курса. В общей 
сложности в профессию погру-
жаются 50 человек, приехав-
ших из Египта, Алжира, Марок-
ко, Саудовской Аравии, Объеди-
ненных Арабских Эмиратов, а 
также других стран Африки и 
Аравийского полуострова.

Обучение реализуется на основе договора, заключенного между 
Березовской ЦГБ и Уральским государственным медицинским 
университетом об организации практической подготовки обучающихся

П
РЕ

ДО
СТ

АВ
Л

ЕН
О

 Р
ЕД

АК
Ц

И
ЕЙ

 Г
АЗ

ЕТ
Ы

 «
ЗО

Л
О

ТА
Я 

ГО
РК

А»



ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЮГ
СРЕДА, 28 ФЕВРАЛЯ / 2024

тематические полосы
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Строительство дороги в развивающемся квартале Литературный 
поселка Бобровский – один из масштабных проектов Сысертского 
городского округа за последние годы

Все для комфортной 
жизни
Белоярский развивает инфраструктуру

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Белоярском городском 
округе продолжается 
реализация значимых  
для муниципалитета 
социальных проектов. 
Так на территории 
района осуществляется 
строительство газопровода, 
также значительная доля 
финансирования направляется 
на ремонт улично-дорожной 
сети. Об этих и других 
проектах расскажем 
подробнее.

Да будет газ

В поселке Белоярском запу
стили вторую очередь газопро
вода в рамках программы дога
зификации, инициированной 
Президентом России Владими-
ром Путиным. Подземная ма
гистраль протяженностью бо
лее шести километров позво
лит газифицировать почти 
260  домовладений в границах 
улиц Калинина, Чапаева, Крас
ный Октябрь и Транспортни
ков.

Реализация проекта на тер
ритории начата в прошлом го
ду, тогда была построена первая 
очередь газопровода. Всего стро
ительство газовой инфраструк
туры в Белоярском предусма
тривает восемь очередей.  Уже 
почти завершено строитель
ство третьей и четвертой очере
дей. После ввода всех очередей 
будут созданы условия для гази
фикации более 1 700 домовла
дений поселка.

Дороги

В бюджет Белоярского город
ского округа удалось привлечь 
рекордную для муниципалите
та сумму на ремонт дорожного 
полотна. Впервые эта сумма до
стигла 131 миллиона рублей.

Ранее глава Белоярского го
родского округа Григорий Виха-
рев уже сообщал, что на ремонт 
и реконструкцию дорог преду
смотрено 94 млн рублей. До
полнительные средства удалось 
получить в прошлом месяце, 
37 млн рублей было привлече
но на ремонтные работы в селе 
Кочневском.

В общей сложности в планах 
муниципалитета отремонти
ровать 16 участков дорог, в том 
числе в деревне Шиши прой
дут работы на улицах Майской 
и Мостовой, а также обновят до
рогу от переезда до самого насе
ленного пункта.

В центре муниципалите
та – поселке Белоярском – отре
монтируют улицы Зеленую, По
левую, Пролетарскую, а также 
часть улицы Милицейской; на 
Юбилейной, 28 отремонтируют 
дворовую территорию.

Кроме того, в селе Косулино 
реконструируют улицу Лесную, 
в Кочневском – улицу Мира. Так
же в селе Камышево отремон
тируют улицу Полевую, в селе 
Большебрусянское – улицу Ми
ра, в селе Некрасово – Алексеев
скую и Лесную. В селе Логиново 
планируется провести ремонт 
дороги у местной школы. Также 
в поселке Студенческом будет 
реконструирован участок доро
ги по улице Мира.

Администрация муници
палитета также отмечает, что 
электронные аукционы по вы
бору подрядных организаций, 
которые будут выполнять ре
монтные работы, разместят уже 
в ближайшее время.

Косулино –  
передовик по обновлению

В этом году приступят к стро
ительству сразу нескольких со
циально значимых объектов на 
территории села Косулино, а в 
нескольких действующих пла

нируется провести ремонты. Так, 
в этом году будет сделан ремонт 
зрительного зала местного Дома 
культуры. Постепенно планиру
ется привести в порядок все зда
ние. Начато строительство ново
го детского сада, сдача которого 
запланирована на 2025 год. Глава 
муниципалитета отмечает, что 
здание действующего детского 
сада не было признано аварий
ным, поэтому администрация 
планирует входить с этим объ
ектом в программу капремонта. 

Между тем уже в этом году 
начался капремонт в амбулато
рии. Как заверил главный врач 
районной больницы, переезд со
трудников пока не требуется: по
мещения отремонтируют частя
ми, санитарные нормы при этом 
не нарушат. Также в этом году в 
поселке приступят к строитель
ству блочной газовой котельной.

Кроме того, в селе появи
лась подстанция «Статус», кото
рая рассчитана на 10 МВА (мега
вольтампер).  

– Косулино очень активно 
развивается. Село является од
ним из лидеров в Свердловской 
области по вводу в эксплуата
цию объектов индивидуального 
жилищного строительства. Ко
нечно, спрос на энергопотребле
ние значительно выше, чем но
минальная мощность существу
ющих энергообъектов. Понимая 
это, в прошлом году совместно 
с  компанией «Россети Урал» мы 
начали работу по обеспечению 
дополнительного резерва энер
говооруженности территории, – 
рассказал глава Белоярского го
родского округа Григорий Виха
рев. 

При поддержке региональ
ного министерства энергетики и 
ЖКХ всего за два месяца удалось 
построить новую подстанцию, 
она улучшит электроснабжение 
в Косулино, Прохладном и Чи
стых росах.

В церемонии открытия второй очереди газопровода в Белоярском участвовал региональный министр энергетики  
и ЖКХ Николай Смирнов
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МЕНЯЕМ СТАРЫЕ НА НОВЫЕ

По Сысертским дорогам 
пройдутся  ремонты

В Сысертском городском округе  на этот год запланирован большой 
объем дорожных работ. Капитальный ремонт ждет улицу Степана Разина 
в Сысерти и дорогу до поселка Луч. Здесь по проектам должны кроме 
прочего обустроить тротуары и велодорожки. Также с прошлого года 
продолжается проектирование еще пяти улиц округа.

Администрация уже объявила аукцион на выполнение работ 
по проектированию и реконструкции улицы Степана Разина. Начальная цена 
контракта составляет более 144 млн рублей.

Как сообщает местное издание «Сысертские вести», все работы 
по контракту будут разделены на 3 этапа. Срок контракта составит два года. 
Капитальный ремонт предусматривает асфальтирование проезжей части, 
а также обустройство тротуара и велодорожки. Строительные работы проведут 
поочередно на трех участках улицы Степана Разина:

 участок от ул. Герцена – ул. Энгельса – до ул. Токарей,

 участок от ул. Степана Разина – ул. Энгельса  
до пер. Верхсысертский,

 участок от ул. Степана Разина – пер. Верхсысертский  
до а. д. г. Арамиль – д. Андреевка.

Также был объявлен аукцион на разработку проектной документации 
для дороги до поселка Луч. Начальная цена контракта составляет почти 
23 млн рублей. На участке дороги от Верхней Сысерти до поселка Луч кроме 
капитального ремонта дороги в асфальтовом исполнении проектной 
документацией будет предусмотрен тротуар и велодорожка. Работы 
по контракту планируется реализовать за год.

Напомним, что в Сысерти продолжаются строительные работы на новой 
улице Просторной. Ее протяженность должна составить почти 900 метров. 
Закончить проект планируется в августе этого года. Также для капитального 
ремонта готовятся проекты еще пяти улиц в округе, в том числе:

 улицы Ленина (от Розы Люксембург до Кольцевой)  
и улицы Красногорской (от Трактовой до Титова) в Сысерти, 

 участка от трассы М5 до улицы Ленина в Большом Истоке,

 дороги с автомобильным мостом через реку Арамилка (дорога 
к детскому саду и планируемой школе) в Патрушах,

 улицы Комсомольской в Бородулино. 

Еще по двум дорогам готовится техническая документация для размещения 
на электронных торгах. Это улица Мира в Двуреченске и дорога в поселок 
Школьный.

Кроме того, в муниципалитете продолжается работа по обустройству 
нового уличного освещения и обслуживанию уже действующих линий. 
В этом году местная администрация закупит для Сысертского городского 
округа 2 000 прожекторов и 70 000 метров провода для воздушных линий 
электропередачи.

Начальная сумма закупок для приобретения материалов составляет 
чуть более 18,5 млн рублей. После заключения контрактов прожекторы 
и провод должны поставить в течение месяца. Затем материалы распределят 
по населенным пунктам согласно поданным заявкам на текущий год.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 
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Генеральный консул КНР в Екатеринбурге  

Цуй Шаочунь дал интервью «Областной газете» 
– Китай играет все более важную роль 

в международных делах. Скажите, какую 
внешнюю политику проводит Китай в на-
стоящее время?

– После 18-го Всекитайского съез-
да КПК генеральный секретарь Си Цзинь-
пин обрисовал общую ситуацию в китай-
ской дипломатии и сформировал Идею 
Си Цзиньпина о дипломатии, которая яв-
ляется общей политикой и руководящими 
принципами китайской дипломатии. Под 
сильным руководством КПК китайская ди-
пломатия считает своей миссией реали-
зацию великого возрождения китайской 
нации, поддерживает мир во всем мире и 
способствует общему развитию как своей 
цели, продвигает построение сообщества 
единой судьбы человечества, продолжает 
вносить новый вклад в дело человеческо-
го развития.

Китай твердо проводит независимую 
мирную внешнюю политику, всегда опре-
деляет свою позицию и политику, исходя 
из существа дела, поддерживает основные 
нормы, регулирующие международные от-
ношения, и поддерживает международную 
справедливость и беспристрастность. Ки-
тай настаивает на развитии дружествен-
ного сотрудничества с другими странами 
на основе пяти принципов мирного сосу-
ществования, содействует установлению 
нового типа международных отношений, 
углубляет и расширяет глобальное пар-
тнерство равенства, открытости и сотруд-
ничества, привержен расширению сбли-
жений интересов со всеми странами. Ки-
тай придерживается базовой националь-
ной политики открытости внешнему ми-
ру и твердо проводит взаимовыгодную 
стратегию открытия, продолжает предо-
ставлять миру новые возможности благо-
даря новому развитию Китая, способству-
ет построению открытой мировой эконо-
мики, и приносит все больше пользы лю-
дям всех стран. Китай активно участвует 
в реформировании и построении систе-
мы глобального управления, применяет 
концепцию глобального управления, ос-
нованную на широких консультациях, со-
вместном вкладе и общих выгодах, придер-
живается подлинной многосторонности, 
содействует демократизации международ-
ных отношений и способствует развитию 
глобального управления в более справед-
ливом и разумном направлении. 

На Центральном рабочем совещании 
по вопросам иностранных дел, состояв-
шемся в конце прошлого года, председа-
тель Си Цзиньпин разработал комплекс-
ный план внешнеполитической деятель-
ности Китая в настоящем и будущем. Бы-
ло отмечено, что построение сообщества 
единой судьбы человечества является ос-
новной концепцией Идей Си Цзиньпи-
на о дипломатии. Китай готов стремить-
ся построить мир, где царят долгосрочный 
мир, всеобщая безопасность, открытость 
и инклюзивность, чистота и красота, в ка-
честве своей цели продвигать глобальное 
управление на основе обширных консуль-
таций, совместного вклада и общих выгод 
в качестве пути реализации, практиковать 
общие Ценности всего человечества в ка-
честве универсального ориентира и содей-
ствовать построению мира и международ-
ных отношений нового типа в качестве ос-
новной поддержки, реализовать Иници-
ативу глобального развития, Инициати-
ву глобальной безопасности и Инициати-
ву глобальной цивилизации как страте-
гическое руководство, высококачественно 
совместно реализовать инициативу «По-
яса и Пути» как практической платфор-
мы, выступая за равноправную и упорядо-
ченную многополярность мира и универ-
сально инклюзивную экономику, чтобы 
страны общими силами встречали вызо-
вы и достигали общего процветания, что-
бы продвинуть мир к светлому будущему, 
с миром во всем мире, безопасностью, про-
цветанием и прогрессом. 

 
– В условиях постоянно меняющейся 

международной ситуации китайско-рос-
сийские отношения всегда развивались 
устойчиво и стабильно. Как вы оцениваете 
нынешние китайско-российские отноше-
ния? Каких результатов удалось достичь 
в китайско-российских отношениях?

– Председатель Си Цзиньпин заявил, 
что развитие китайско-российских отно-
шений, основанных на постоянной до-
брососедской дружбе, всесторонней стра-
тегической координации и взаимовыгод-
ном сотрудничестве, является не времен-

ным, а долгосрочным решением. В услови-
ях ускоряющихся изменений за последнее 
столетие и глубокой корректировки ми-
ровой структуры китайско-российские от-
ношения выдержали испытание ветром и 
дождем и стали более зрелыми, и прочны-
ми как скала. В настоящее время, находясь 
на лучшем уровне в истории, с высочай-
шим уровнем взаимного доверия, сотруд-
ничества и стратегической ценностью, ки-
тайско-российские отношения являются 
наиболее важными двусторонними отно-
шениями в мире и лучшим отношениями 
между крупными державами, подающие 
пример того, как крупные страны могут 
ладить друг с другом.

Дипломатия глав государств игра-
ет незаменимую роль в развитии китай-
ско-российских отношений, демонстри-
руя высокий уровень и своеобразие ки-
тайско-российских отношений всеобъ-
емлющего партнерства и стратегическо-
го взаимодействия, вступающих в новую 
эпоху. Председатель Си Цзиньпин прида-
ет большое значение развитию отноше-
ний с Россией и установил хорошие рабо-
чие отношения и глубокую дружбу с пре-
зидентом В.В. Путиным. В марте 2013 года 
первой зарубежной поездкой Си Цзинь-
пина после избрания председателем Ки-
тая стала Россия. В марте прошлого года 
президент Си Цзиньпин снова сделал Рос-
сию первой остановкой после своего пере-
избрания на новый срок. В прошлом году 
президент В.В. Путин в третий раз подряд 
отправился в Китай для участия в фору-
ме международного сотрудничества «Один 
пояс – один путь». С 2013 года главы двух 
государств провели в общей сложности 42 
встречи, поддерживали тесное взаимодей-
ствие, совместно направляли и планирова-
ли развитие двусторонних отношений.

Политическое взаимное доверие меж-
ду двумя странами способствовало разви-
тию экономического и торгового сотруд-
ничества как в количественном, так и в 
качественном отношении, а также стало 
более глубоким и прочным. Объем дву-
сторонней торговли увеличивался с каж-
дым годом. Согласно данным Главного та-
моженного управления Китая, объем тор-
говли между Китаем и Россией в 2019 году 
впервые превысил 100 миллиардов долла-
ров США, а в 2023 году превысил 240 мил-
лиардов долларов США. Китай являет-
ся крупнейшим торговым партнером Рос-
сии уже 14 лет подряд. В последние годы 
традиционные проекты энергетическо-
го сотрудничества между двумя странами 
успешно развивались, а китайско-россий-
ская торговля также продемонстрировала 
множество новых достижений. Все боль-
ше и больше автомобилей, бытовой тех-
ники, цифровых продуктов и механиче-
ских изделий, произведенных в Китае, ши-
роко приветствуются на российском рын-
ке, а российские высококачественные и 
полезные продукты питания также при-
сутствуют на столе китайцев. В марте про-
шлого года главы двух государств в фор-
ме совместного заявления определили во-
семь ключевых направлений экономиче-
ского сотрудничества Китая и России, от-
крывающих более широкие перспективы 
для делового сотрудничества между дву-
мя странами. 

В этом году исполняется 75 лет со 
дня установления дипломатических от-
ношений между Китаем и Россией, а так-
же начинается Год культуры России и Ки-
тая, имеющий особое значение для обе-
их стран. Мы уверены, что Китай и Россия 
воспользуются этой возможностью под 
стратегическим руководством глав двух 
государств для дальнейшего углубления 
политического взаимного доверия, укре-
пления делового сотрудничества в различ-
ных областях, сближения в культурных 
и кадровых обменах, придания импульса 
развитию двух стран, стремления к бла-
госостоянию народов двух стран и непре-
рывного продвижения китайско-россий-
ских отношений в новую эпоху на более 
высокий уровень.

 
–  В октябре 2023 года президент В.В. 

Путин отправился в Китай для участия в 
третьем форуме международного сотруд-
ничества «Пояс и путь». Он неоднократно 
высоко оценивал инициативу «Один пояс, 
один путь». Каких важных результатов до-
бился Китай в продвижении инициативы 
«Пояс и путь»? 

– В октябре 2023 года в Пекине успеш-
но прошел третий форум международного 
сотрудничества «Пояс и путь», который стал 
самым важным дипломатическим меропри-
ятием прошлого года для китайской сторо-
ны и самым грандиозным мероприятием, 
посвященным 10-летию инициативы «Пояс 
и путь». Президент В.В. Путин трижды под-
ряд посещал Китай для участия в форуме 
международного сотрудничества «Пояс и 
путь», а также положительно отзывался об 
инициативе «Пояс и путь» на церемонии от-
крытия форума, ежегодном заседании Меж-
дународного дебатного клуба «Валдай» и 
других публичных мероприятиях, подчер-
кнув большое значение и широкие перспек-
тивы развития этой инициативы.

В 2013 году председатель Си Цзинь-
пин впервые предложил совместное стро-
ительство «Пояса и пути». Инициатива 
«Пояс и путь» основана на духе Шелково-
го пути «мирного сотрудничества, откры-
тости и инклюзивности, взаимного обуче-
ния и взаимной выгоды» и направлена на 
содействие прагматическому сотрудниче-
ству между Китаем и соседними страна-
ми вдоль маршрута. Это успешная практи-
ка реализации концепции сообщества еди-
ной судьбы человечества.

2024 год станет одиннадцатым годом 
с момента выдвижения инициативы «По-
яс и путь». За прошедшие десять лет стро-
ительство «Пояса и пути» достигло значи-
тельных успехов в развитии и стало круп-
нейшей площадкой международного со-
трудничества. Китай подписал более 200 
документов о сотрудничестве по совмест-
ному строительству «Пояса и пути» с бо-
лее чем 150 странами и 30 международ-
ными организациями, сфера охвата кото-
рого простирается от Евразии до Афри-
ки, Латинской Америки, Западной Евро-
пы и других регионов, охватывая две тре-
ти стран и более 60 процентов населения 
всего мира. Инициатива «Пояс и путь» при-
несла ощутимое экономическое развитие 
и улучшила благосостояние людей стран 
вдоль маршрута. Объем торговли товара-
ми между Китаем и странами вдоль марш-

рута продолжает расти, увеличившись с 
1,04 триллиона долларов США в 2013 го-
ду до 2,07 триллиона долларов США в 2022 
году. Отчет Всемирного банка показыва-
ет, что совместное строительство «Пояса 
и пути» увеличило торговлю между участ-
никами на 4,1 процента, привлекло на 5 
процентов больше иностранных инвести-
ций и увеличило ВВП стран с низкими до-
ходами на 3,4 процента. Совместное стро-
ительство «Пояса и пути» имеет огром-
ную привлекательность и глобальное вли-
яние. Инициатива «Пояс и путь» стала са-
мым популярным международным обще-
ственным продуктом в мире. Сопутствую-
щие концепции и предложения сотрудни-
чества прописаны в важных итоговых до-
кументах авторитетных международных 
организаций, таких как Организация Объ-
единенных Наций, «Группа двадцати», Ази-
атско-Тихоокеанское экономическое со-
трудничество и Шанхайская организация 
сотрудничества, и получили широкое вни-
мание международного сообщества и еди-
нодушную похвалу всех участников.

Россия является сторонником и стро-
ителем в процессе продвижения Китаем 
международного сотрудничества по ини-
циативе «Пояс и путь». Инициатива «По-
яс и путь» глубоко способствовала стра-
тегическому сопряжению между Кита-
ем и Россией. Под политическим руковод-
ством глав двух государств стороны актив-
но продвигают стыковочное сотрудниче-
ство между инициативой «Пояс и путь» и 
строительством Евразийского экономиче-
ского союза, а также укрепляют связи в Ев-
разийском регионе. Соответствующее со-
держание включено в последнее совмест-
ное заявление Китая и России. Инициати-
ва «Пояс и путь» значительно расширила 
пространство сотрудничества между Ки-
таем и Россией. Опираясь на эту крупную 
платформу, экономический потенциал 
двух стран получил дальнейшее раскры-
тие, а практическое сотрудничество в раз-
личных областях добилось плодотворных 
результатов. В то время как сотрудниче-
ство в традиционных областях, таких как 
энергетика, атомная энергетика, авиация, 
аэрокосмическая промышленность и ин-
фраструктура, неуклонно развивается, со-
трудничество в электронной промышлен-
ности, сельском хозяйстве, электронной 
коммерции, финансах и других областях 
стало новой точкой роста.

Инициатива «Один пояс, один путь» 
возникла в Китае, а ее результаты принад-
лежат всему миру. Китай готов работать со 
всеми странами, в том числе с Россией, что-
бы неуклонно продолжать продвигать ка-
чественное совместное строительство «По-
яса и пути» и способствовать построению 
сообщества единой судьбы человечества.

– В последние годы Китай добился 
выдающихся успехов в области развития, 
которые привлекли внимание всего мира, 
как вы считаете, какие есть причины до-
стижений Китая? Можете ли вы предста-
вить нам передовой опыт Китая в области 
государственного управления?

– Действительно, в последние го-
ды Китай стремительно развивался и до-
бился значительных успехов. Во-первых, 
это быстрый экономический рост. С 2013 

по 2022 год ВВП Китая увеличился с 59,3 
 трлн юаней до 126 трлн юаней при сред-
негодовом темпе роста более 6 процентов. 
Китай прочно сохраняет свой статус вто-
рой по величине экономики в мире, вто-
рого по величине потребительского рын-
ка, крупнейшей промышленной и торго-
вой державы и страной с самыми больши-
ми валютными резервами. Коммунистиче-
ская партия Китая привела китайский на-
род к сотворению чуда в истории борьбы 
с бедностью в мире, и за восемь лет поч-
ти 100 миллионов людей были выведены 
из нищеты. В-третьих, достижение долго-
срочной социальной стабильности. Китай 
гарантирует решительную борьбу с нару-
шениями закона и преступлениями, а чув-
ство безопасности людей всегда остается 
на высоком уровне. Международное сооб-
щество в целом считает Китай одной из са-
мых безопасных стран в мире.  

На мой взгляд, есть три основные 
причины вышеупомянутых достижений 
Китая.

Во-первых, Китай извлекает пользу 
из идей Си Цзиньпина о социализме с ки-
тайской спецификой новой эпохи. Идеи 
Си Цзиньпина способствовали китаиза-
ции марксизма и достигли значительно-
го развития, направили социализм с ки-
тайской спецификой в новую эпоху, а так-
же посредством сочетания теории и прак-
тики научно ответили на ряд вопросов, та-
ких как потребности людей, социальное 
развитие и прогресс времени. Это важный 
ориентир для Китая, позволяющий непре-
рывно добиваться все больших успехов в 
области развития и осуществлять великое 
возрождение нации.

Во-вторых, Китай избрал путь, соот-
ветствующий его национальным услови-
ям, а именно путь социализма с китайской 
спецификой. Наибольшим преимуще-
ством пути социализма с китайской спец-
ификой является его приверженность ру-
ководству Коммунистической партии Ки-
тая. Под сильным руководством Комму-
нистической партии Китай сотворил два 
чуда: быстрое экономическое развитие и 
долгосрочную социальную стабильность. 
Китай совершил огромный скачок от того, 
чтобы встать и обогатиться, к тому, чтобы 
укрепиться и успешно встал на путь мо-
дернизации в китайском стиле.  

В-третьих, КПК всегда придержива-
лась идеологии развития, ориентирован-
ной на народ. Генеральный секретарь ЦК 
КПК Си Цзиньпин неоднократно подчер-
кивал, что первоначальным намерением 
и миссией Коммунистической партии Ки-
тая является стремление к счастью для ки-
тайского народа и возрождение китайской 
нации. Мы должны следовать фундамен-
тальной цели искреннего служения на-
роду, всегда считать стремление народа к 
лучшей жизни целью борьбы и опирать-
ся на народ в создании великих историче-
ских достижений. 

На основе обобщения своего опыта 
управления страной Си Цзиньпин выдви-
нул важную инновационную теорию – мо-
дернизация в китайском стиле. Модерниза-
ция в китайском стиле – это модернизация 
огромного населения; модернизация, при-
носящая общее процветание всем людям; 
модернизация, в которой материальная ци-
вилизация находится в гармонии с духов-
ной цивилизацией; модернизация гармо-
ничного сосуществования человека и при-
роды; модернизация, идущая по пути мир-
ного развития. Предложение модернизации 
в китайском стиле является не только важ-
ным руководством для построения совре-
менной и могущественной социалистиче-
ской державы и реализации великого воз-
рождения китайской нации, но и представ-
ляет странам всего мира ценный практиче-
ский опыт – в вопросе выбора пути разви-
тия нет необходимости копировать пути 
развития западных страны, каждая страна 
имеет свой собственный выбор, и наилуч-
шим путем является тот, который соответ-
ствует собственному развитию страны. 
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жителей Свердловской области об основных 
направлениях социально-экономического 
развития, общественной и культурной жизни 
КНР, проектах двустороннего сотрудничества 
Свердловской области и ее муниципалитетов 
с городами и регионами Китая.
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СПОРТ
«Должны быть готовы 
обыграть всех»
«Уралмаш» примет «Финал четырех» Кубка России по баскетболу

Данил ПАЛИВОДА

Баскетбольный клуб 
«Уралмаш» готовится к двум 
домашним матчам второго 
этапа регулярного сезона 
Единой лиги ВТБ против 
«Пари НН» (29 февраля) и 
«Самары» (6 марта). После этого 
Екатеринбург станет местом 
проведения «Финала четырех» 
Кубка России с участием 
екатеринбургской команды, 
который состоится с 15 по 17 
марта. 

Изначально «Финал четы-
рех» должен был состояться в 
Краснодаре. Оставалось, что-
бы в решающие матчи попа-
ла местная команда «Локомо-
тив-Кубань». В четвертьфина-
ле турнира она встретилась 
с  «Уралмашем», и уже в первой 
встрече в Екатеринбурге потер-
пела поражение с  разницей в 
13 очков. Конечно, в  Краснода-
ре в ответном матче «железно-
дорожники» делали все, что-
бы отставание отыграть, но по-
бедили с разницей в 10 очков, и 
по сумме двух встреч в  «Финал 
четырех» попал именно «Урал-
маш». А вместе с этим право 
проведения решающих матчей 
отдали Екатеринбургу.

– Видели, с каким настроем 
они нас принимали в Краснода-
ре? Но тогда по глазам своих пар-
ней я понял, что «Финала четы-
рех в Краснодаре не будет. Рад, 
что в итоге мы прошли дальше, 
а екатеринбургские болельщи-
ки получили шанс насладиться 
матчами решающей стадии тур-
нира, – отметил главный тренер 
«Уралмаша» Ростислав Вергун.

В полуфинале турнира «за-
водчане» сыграют с одной из 
сильнейших команд страны – 
санкт-петербургским «Зенитом». 
Команды встречались между со-
бой в прошлом году на стадии 
четвертьфинала, тогда сильнее 
оказались питерцы. В ответном 
полуфинале встретятся «МБА» и 
«Пари НН». 

– На самом деле, уже неваж-
но, с кем играть. Глядя на своих 
парней, я понимаю, что у всех од-
на цель – победить. Всё равно, с 
кем играть в полуфинале. Если 
мы планируем взять трофей, то 
должны быть готовы обыграть 
всех, – сказал Ростислав Вергун.

Помимо выступления в Куб-
ке России у «Уралмаша» продол-
жается и вторая часть регулярно-
го чемпионата Единой лиги ВТБ. 
После первой части «заводча-
не» заняли восьмое место и еще 
не гарантировали себе место в 
плей-офф. 

– Считаю, мы выступили до-
стойно в первой части сезона. Но, 

конечно, могли претендовать на 
место в шестерке сильнейших, и 
тогда вопрос с плей-офф был бы 
уже решен. Теперь каждый матч 
очень важен для нашей коман-
ды с точки зрения турнирного 
положения, – добавил Ростислав 
 Вергун.

Помимо своих прямых обязанностей, баскетболисты «Уралмаша» 
не забывают и про участие в различных социальных проектах. 

Так, сегодня, в 13:00, «заводчане» на площадке Дворца игровых видов 
спорта (ул. Олимпийская Набережная, 3) проведут мастер-класс для детей-
сирот, воспитанников учреждений социальной политики. В роли тренеров 
выступят двукратный чемпион Суперлиги-1 Игорь Новиков, серебряный призер 
Олимпийских игр в составе российской сборной 3х3 Кирилл Писклов, двукратный 
чемпион Суперлиги-1, чемпион Единой молодежной лиги ВТБ Иван Пынько.

– Социальная ответственность – важная часть нашей жизни. Хочется 
сказать спасибо руководству клуба, которое поддерживает наши инициативы 
в этом направлении. Мы проводим огромное количество мастер-классов для 
общеобразовательных учреждений. А сегодня совместно с министерством 
социальной политики проведем занятие для воспитанников учреждений 
социальной политики. 30 ребят придут к нам, у них будет возможность 
пообщаться со звездами нашего клуба и приобщиться к баскетболу, – отметил 
директор по развитию «Уралмаша» Алексей Брег-Брегман.

ДОБРЫЕ ДЕЛА

Дуэт Карполей привел «Уралочку» 

к победе

Волейбольный клуб «Уралочка» одержал уверенную домашнюю 
победу в рамках Суперлиги. Свердловская команда в ДИВСе оказалась 
сильнее «Минчанки» - 3:0 (25:21; 25:21; 25:23).

В конце прошлого года «Уралочка» объявила о возвращении в команду 
экс-старшего тренера, внука легендарного Николая Карполя Михаила 
Карполя. Он вновь стал старшим тренером основной команды, при этом 
главным тренером остался Николай Васильевич.

К слову, в матче с «Минчанкой» командой руководил именно Михаил 
Карполь, а его известный дедушка лишь изредка давал свои ценные указания 
со скамейки запасных. Такой семейный дуэт привел команду к победе в матче 
против белорусской «Минчанки».

Во всех трех партиях дело доходило до непростой концовки, 
но «Уралочка» сумела дожать соперниц и не отдать им ни одного сета – 3:0. 
Самой результативной в составе свердловской команды стала Елизавета 
Павлова, набравшая 17 очков.

Следующий матч «Уралочка» проведет на выезде. Второго марта 
свердловский коллектив сыграет против «Заречья-Одинцово».

Данил ПАЛИВОДА

Спортивные успехи региона были 

отмечены на федеральном уровне

В Москве в рамках выставки-форума «Россия» на ВДНХ состоялось 
пленарное заседание «Успехи развития сферы физической культуры 
и спорта» в формате итоговой коллегии министерства спорта России. 
Мероприятие прошло в рамках Дня спорта.

В ходе заседания были подведены итоги работы министерства спорта 
в 2023 году, озвучены ключевые результаты и достижения в сфере физической 
культуры и спорта за 2020-2023 годы, а также задачи на 2024 год. Среди 
достижений прошлого года был упомянут и Международный фестиваль 
университетского спорта, который прошел в Екатеринбурге в августе 2023 года.

– Очень важно, чтобы в изменившихся условиях наши спортсмены 
сохраняли соревновательную активность и поддерживали хорошую 
форму. Для этого по поручению президента мы продолжаем выстраивать 
национальную систему спорта и проводить соревнования новых открытых 
форматов, в том числе международные. А российские атлеты продолжают 
выступать на мировой арене, – отметил заместитель председателя 
Правительства России Дмитрий Чернышенко.

В 2024 году в России пройдет большое количество крупных спортивных 
событий, начиная от «Игр будущего», которые сейчас проводятся в Казани, 
и заканчивая «Играми дружбы», которые примут Москва и Екатеринбург 
в сентябре.

– В 2024 году мы подводим итоги федерального проекта «Спорт – норма 
жизни», завершая его, и работаем над созданием отдельного национального 
проекта «Спорт России», который приоритизирует задачи на ближайшие 
несколько лет, – сказал министр спорта России Олег Матыцин.
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«Зенит» и «Уралмаш» в этом сезоне обменялись выездными победами

Победа над «Минчанкой» стала седьмой в сезоне для «Уралочки»


